
 
 

 
 

Indica a possibilidade de 
colocar assentos enfrente as 
salas de especialidades no 
Complexo de Saúde em 
nosso município. 
 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 24 de junho de 2024. 
Autor: Vereador – Ronaldo Sepulveda - PSDB. 
                 
 
 
Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor competente da Administração, verifique a possibilidade de 
colocar assentos enfrente as salas de especialidades no Complexo de Saúde em 
nosso município. 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária pois enfrente as devidas salas não há 

lugar de espera ou seja necessitando de assentos para os pacientes onde muitos são 
idosos,com problemas de saúde que precisam sentar para aguardar o atendimento 
do médico . 
 

Tarumã,20 de junho de 2024. 
                                                     34.º Ano da Emancipação 
                                                  32. ° Ano da Instalação 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                                         RONALDO SEPULVEDA 

                                                              VEREADOR-PSDB 
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